
一般社団法人 民家再生協会 かごしま【第1回定例会議事録】第8期(令和6年)3月開催

令和 6 年3月9日（土）　議事録作成：永田
・  会合名 　一般社団法人 民家再生協会 かごしま 第8期(令和6年度)「第1回定例会」
・  開催日 　令和 6年3月9日 土曜日  午後4時 ～ 5時
・  会　 場 　かごしま環境未来館２階 多目的ホール

出欠
 会 員 ・出席 ：12名 ・欠席 ：12名　・出席率 ：50.0％

・出席者名簿は事務局保管
 研修生 ・出席 ：2名 
ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ ・一般参加 ：0名 ※ 出席者 合計14名

□  今月の主な  1) 本会報告　2) その他連絡、報告、案内等　　 
 議事内容

　議長 ： 栄　　記録 ：永田
① 開会挨拶  お疲れ様です。講評会も無事終わりました。講評会と併せ長丁場となりますが今期1回目の定例会を

 開催いたします。本日は主に先の理事会での決議事項並びにそれを基にした今期行事予定について
 報告、説明をさせていただきます。極力早い時間で終わらせたいと思いますので皆さんのご協力を
 よろしくお願いいたします。(栄)

② 出席確認  本日の出席者は会員11名、準会員1名、研修生（県短生）9名、一般参加1名の計22名となりました。
 いつものように参加者名簿を作成し統計資料として事務局保管としております。（永田）

③ 前回議事録確
認

 特に指摘も上がりませんでしたので原文のままで処理させて頂きました。（永田）

④ 配布資料  本日は第8期行事予定表A4判1枚を配布いたします。
 また欠席の方もおられますので改めて本日の議事録と併せてメールにて配信させていただきます。(永田)

1.  議　事  1）本会報告  （栄）　　　　　　　　　                   
 ① 前回定例会(1月17日開催)より現在までの相談は3件でした。1件はメールにて2件は今月16日(土)及び
　  27日(水)訪問予定です。前回報告しました1件は3月6日(水)に調査をおこなっております。

 ② ここからが本日の報告の本題となります。口頭で説明いたしますが議事録に記載しますので改めて
　  ご確認お願いいたします。
　まず初めに会員による「意見要望書」回答率65.0%で全て「理事会に一任する」という結果でした。
　それを受けて理事会決議事項を持って第8期活動方針としましたことをご了承ください。
 議題 1. 役員改選の件
　・決議には至りませんでした。保留事項となっております。
　　・・・代表理事：栄、事務局：永田の両名は同左役職が確定するまで留任となります。

 議題 2. 第7期収支決算及び第8期予算組の件
　・予算通りの決算となり承認を得ました。
　・今期は支出を圧縮し(前期比約13万円減)予算を組んでおります。これにより懇親会及び屋外研修への
　　本会からの補填を減額することで決定しております。

 議題 3. 第8期行事予定の件・・・行事予定表をご確認ください。
　1) 定例会開催月の件
　　・隔月開催とする。・・・出席率が上がった(前期比16.0%増)ことによります。
　2) 定例会開催曜日の件
　　・第三水曜日開催とする。・・・特に異論はありませんでした。
　3) 3月定例会開催日の件
　　・本日講評会の後に開催させていただいております。
　4) 勉強会の件
　　・前期同様ワークショップと講義を交互におこなってまいります。
　　   テーマ及び講師担当については今後決定してまいります。
　5) 懇親会、屋外研修開催の件
　　・行事予定表通りで決定しました。
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 議題 4. その他の件
　1) 定例会会場設営の件
　　・集合時間を午後5時30分とし全員で設営する。但し遠隔地の会員は除く。
　　　で決定しました。皆さまのご協力をよろしくお願いいたします。

2.  その他 （報告・案内）
報告/案内  ①「デザインフェア2024」出展の件

　・周知の通り今年は2月29日(木)/3月1日(金)/2日(土)の3日間で開催されました。
　　総来場者数は5,800名でした。日曜日が入らず来場者が減ることが懸念されましたがまずまずの成果
　　だったようです。待機していただいた皆さん(延べ12名)の方には改めて感謝申し上げます。
　　来年は3月中旬開催となるようです。今回の出展でディスプレイについての提案もいただいていますので
　　改めて検討させていただきます。

 ②「建築講評会」開催の件
　・本日開催させていただきました。これで2年生の皆さんとはお別れとなりますがいろいろとご協力
　　ありがとうございました。新2年生の皆さん今期もよろしくお願いいたします。
  ・前期リーダー佃さん、新任リーダー永田さんより各々挨拶していただきました。
　  ～佃さん1年間ありがとうございました。永田さんよろしくお願いいたします。

 ③ 4月行事予定の件
　1) 懇親会：4月5日(金)開催。開催案決定後案内させていただきます。
　2) 既存建物現況調査講習会：4月20日(土)開催。
　　 今回は座学を経て実技講習(6月開催予定)となります。本会の認定調査員として調査に同行出来る方、
　　 木造建物のコンデションをご自身で調べてみたいと思われる方は是非ご参加ください。
　・一般参加者参加費徴収の件
　　上記講習会への一般参加者の方の参加費を徴収することに決定しました。
　　名目/金額：民家再生協会 かごしま「既存建物現況調査講習会」資料代 1,000円
      以上、後日正式案内をさせていただきます。

 ④ 野元会員表彰の件
  ・野元会員が建築士会全国大会で長年の功績により表彰されました。誠におめでとうございます。
　  今年は鹿児島で全国大会が開催されますが本会にも士会に入っておられる方が多数おられます。
　  皆さんの今後の活躍に期待します。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上

4.  閉　会 ・これにて令和6年度第1回定例会を終了致します。お気を付けてお帰り下さい。お疲れ様でした。（栄）
・お疲れ様でした。（一同）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　～16:50

☆

今月の決定
事項

 ① 4月行事は上記にて決定いたしました。
    改めて案内いたします。

次回例会予 
定

日　時  令和6年5月15日(水)午後6時 ～ 名　称  （令和6年度） 第2回定例会

場　所  かごしま環境未来館2階多目的ホール
（第1回定例会主な議題等）
 1)本会報告  2) 既存建物調査フォローアップ研修　3)その他協議、連絡、案内等
 ※ 定例会で取り上げて貰いたい議題若しくは連絡、報告等ございましたら事前に事務局へご連絡下さい。

※ 次回「第2回定例会開催案内」配信は令和6年5月7日(火)、参加申込締切を5月11日(土)に予定しております。
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